

RINGKASAN

Evaluasi Syarat dan Prosedur Pembukaan Isi Rekam Medis Elektronik Untuk Pendidikan Dan Penelitian Di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta.

Chanesya Edgis Kristina Yusak, NIM G41201931, Tahun 2023, 197 hlm, Jurusan Kesehatan, Program Studi Manajemen Informasi Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Andri Permana W, SST., MT (Pembimbing), Agung Dwi Saputro, S.KM., M.A.R.S. (Pembimbing CI).

Proses pembukaan isi rekam medis elektronik untuk keperluan pendidikan dan penelitian di Rumah Sakit Bethesda masih ditemukan permasalahan beberapa diantaranya yakni petugas unit penelitian maupun petugas rekam medis tidak dapat melakukan pengawasan secara langsung, tidak adanya pembatasan hak akses pada sistem rekam medis elektronik dan juga belum adanya akun khusus untuk kepentingan pendidikan dan penelitian. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengevaluasi syarat dan prosedur pembukaan isi rekam medis elektronik untuk kepentingan pendidikan dan penelitian di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan sumber data berupa data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil evaluasi terhadap Syarat dalam pembukaan isi rekam medis di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta meliputi surat permohonan ijin penelitian yang ditunjukkan kepada Direktur RS. Bethesda, *Ethical Clearance* (EC), dan proposal yang sudah disahkan & disertai halaman pengesahan. Berdasarkan hal tersebut syarat dalam pembukaan isi rekam medis di unit penelitian instalasi rekam medis Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta sudah sesuai dengan Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 24 Tahun 2022 Tentang Rekam Medis Pasal 36 Ayat (3) bahwa pihak institusi yang berwenang menyampaikan permintaan pembukaan isi kepada pimpinan fasilitas pelayanan kesehatan.

Hasil evaluasi terhadap prosedur pembukaan isi rekam medis untuk pendidikan dan penelitian di Instalasi Rekam Medis Rumah Sakit Bethesda

Yogyakarta terdapat beberapa prosedur yang sudah sesuai dengan Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 24 Tahun 2022 Tentang Rekam Medis yaitu syarat-syarat dalam pembukaan isi rekam medis di unit penelitian instalasi rekam medis Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta. Sedangkan, prosedur yang belum sesuai dengan Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 24 Tahun 2022 Tentang Rekam Medis yaitu pembukaan rekam medis untuk pendidikan dan penelitian masih memerlukan persetujuan dari pasien, pemberian hak akses kepada peneliti, tidak adanya batasan jumlah rekam medis elektronik yang boleh dipinjam setiap harinya, dan tidak adanya pengawasan terhadap peminjaman rekam medis elektronik.

Hasil evaluasi terhadap Standar Operasional Prosedur (SOP) Pengambilan Data Rekam Medis Elektronik Untuk Riset, diperlukan adanya penambahan isi khususnya mengenai pembatasan jumlah rekam medis elektronik yaitu sesuai dengan kebutuhan peneliti, pembatasan terhadap hak akses peminjam berupa melihat data saja (*view only*) dan di dalam SOP Pengambilan Data Rekam Medis Elektronik Untuk Riset masih belum tertuang prosedur tentang pemberian akun khusus untuk peneliti.

Alternatif penyelesaian masalah yang dapat dilakukan yakni dengan melakukan penyesuaian (penambahan isi) pada SOP Pengambilan Data Rekam Medis Elektronik Untuk Riset berdasarkan Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia nomor 24 Tahun 2022 Tentang Rekam Medis.

Kesimpulan dalam penelitian ini yakni syarat dalam pembukaan isi rekam medis di unit penelitian instalasi rekam medis Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta sudah sesuai dengan regulasi yang ada. Prosedur pembukaan isi rekam medis untuk pendidikan dan penelitian di Instalasi Rekam Medis Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta terdapat beberapa prosedur yang belum sesuai dengan regulasi yang ada. Standar Operasional Prosedur (SOP) dalam Pengambilan Data Rekam Medis Elektronik Untuk Riset di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta belum sesuai dengan regulasi yang ada yakni Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 24 Tahun 2022 Tentang Rekam Medis. Alternatif penyelesaian masalah dalam

pembukaan isi rekam medis elektronik untuk pendidikan dan penelitian di RS Bethesda Yogyakarta yakni dengan melakukan penyesuaian (penambahan isi) pada SOP Pengambilan Data Rekam Medis Elektronik Untuk Riset berdasarkan Peraturan Menteri Kesehatan republik Indonesia nomor 24 Tahun 2022 Tentang Rekam Medis.